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出席報告：会員（79）71名　出席数印名　出席率84．51％　前回出席率74．65％　修正出席紀名　確定出席率87．32％

（ゲストスピーi⊃

仕　事　を　通　じ

只今ご紹介いただきまし

佐藤と申します。

私はいつも人のお話しを

聞く立場にある訳ですが、

今日は立場が運転し、しか

も私のような若輩者が、皆

様の前でお話しが出来ると

云う事は光栄であると同時

に、気はずかしい思いをしております。

私は現在、山形放送のラジオで働いております。

月曜日から土曜日までで、朝は7時から9時までの

「さわやかジャーナル」、午後は2時から3時50分

までの「ハッピーロード」と云う番組の中で、6分

間と云う持ち時間の中で様々な話題を伝えると云う

仕事をしております。ニュースの時間と比べると随

分ぜいたくに時間を使わせていただいています。

今日お見えの何人かの方々にもお世話になってお

ります。

話題は自分で見つけ、インタビュー内容もすべて

まかされております。そして生放送ですので、打合

せは十分にしたっもりでもハプニングがあります。

電波に乗ってしまえば、もう消しゴムで消すという

事も出来ませんし、でも終ってしまえば後に残らな

いと云うメリットと、ある種の空しさとがあります。

インタビューですので、相手の方が気をきかせて

て　感　じ　た　事

佐　藤　妙　子　さん

くれまして、ひと息で私が聞きたい事を話してくれ

たり、質問する度に「先程打合せで言ったとおりで

す」と云う答えが返ったり、又は打ち合せで良くし

ゃべって下さったので、本番も大丈夫と安心してお

りますと、「そうです」「はい」で話しが終ったり

と、6分間の中で様々な事が起ります。

普段の日常生活ではそう気にもとめない6分間で

すが、この時ばかりは大変に緊張した時間で、イン

タビューが終えて、ピーンと張りつめた糸が緩んだ

時に、そこで始めてお互いの心が適えたように思え

ますし、その人の本当の姿が見える事もあります。

どんな偉い方でも、同じ人間なんだと安心したりも

します。

全体の20％から30％が若い人で、他は仕事盛りの

男性が主で、しかもその道の達人と云う人が多いで

す。そういう万々には人生を学びますし、人生経験

の浅い私のような者が、6分間という時間で相手の

方からどれだけの事を引き出せるか、あるいはポイ

ントのおさえ方は間違っていないか、いつも心の中

で葛藤しております。

残念な事は、先程も云いましたが、相手の方がほ

とんど男性であるという事です。以前に比べますと

第一線で活躍している女性は多くなっているようで

すが、庄内においては、家庭の中での権限があって

も社会ではまだまだ先の事のように思えます。役所

あなたが鍵です－会員増強にご協力を．／



でも民間の会社・団体でも女性を責任ある立場に起

用してほしいと私は願いたい気持ちです。

ところで、本社のディレクター達に良く言われま

すが、内陸に比べて庄内は若い人の活動が目立つと

言います。主なものをあげますと、例えば遊佐町で

は8月の中頃に「ササニシキ、トライアングル、国

際交流」と言いまして、横浜の青年と横浜在住の留

学生、そして遊佐の青年という都市、外国、農業青

年の交流を行ないました。そして遊佐町には、小野

寺喜一郎さんという日本青年団協議会の全国の会長

がいます。今はヨーロッパに研修に行ってるようで

す。

鶴岡ロータリークラブの皆様にもお世話になりま

したが、8月1日から5日まで羽黒、藤島、鶴岡を

会場に行なわれました「庄内国際青年祭」も若者の

力が結集した祭典でした。

山形ロータリーがⅠ．Y．Yで一生懸命な人達にお

手伝いしたいと云う事で、もし山形市内で何かイベ

ントがあるのであれば協力したいという事で捜して

いたのですが、そのような企画が見あたらなかった

ものですから、庄内Ⅰ．Y．Yにご協力いただいた訳

です。この事につきまして本社のディレクター達も

驚いておりました。5日間延べにして留学生は70名

位、年令は10代後半から30才までで、台湾、タイ、

中国、アメリカ、オランダ、ポーランド、インドな

ど20ヶ国で、政治形態の異なる国が集まりました。

台湾のある男性は人種差別の撤廃、世界平和を強く

主張しましたし、閉鎖的ではないかと思っていた共

産圏の人達も、自国の事を良く話してくれました。

庄内に来た留学生の多くはエリートだと思いますが、

国の歴史を良く知ってまして、しっかりした目的意

識を持って生きてるという事を感じました。この青

年祭で、庄内の多くの若者が国際化への第一歩を踏

み込んだということと、1市2町の若者、あるいは

その周辺の若者が連帯し、突進したということに意

議があるように思います。

この情熱をどこまで持続させるか、輪を広げられ

るかがこれからの課題かと思いますが、どうも私達

の世代は頭で考え過ぎて、なかなか行動に移せない

ということが今回強く感じましたし、行事するとい

うことがどういうことなのかという事も学びました。

青年祭を終えて、ある方にこのような事も云われ

ました。「この鶴岡でよく庄内国際青年祭ができた

ね」と。何を言わんとするのかおわかりかと思いま

す。私も事務局で約半年間、青年祭の準備を進めて

きました。世界各国の人達と友達になりたいの一心

で準備してきた訳ですが、このお祭りを青春の思い

出とするのではなく、このお祭りをスタートとした

何かを得たいと思っております。この半年間、私に

は青年祭しかなかったものですから、つい話がそれ

てしまいました。

最後に皆様に聞いていただきたいのは、私のまわ

りには、すぼらしい才能を持っている女性が多くい

ますが、発揮できず、しかも兄い出してもらうのが

むずかしいと云うのが現実だと思います。女性にも

若い人にも多くのチャンスを与えていただきたいと

思います。

私の仕事のラジオリポートについては、庄内の人

口が33万人、そして山形はおよそ90万の人口といわ

れていますが、人口の違いは情報の違いともいわれ

ていますが、山形放送では、対等に扱っています。

1週間にお伝えするリポートは庄内、内陸とも10本

ずつです。

私はこれからも庄内をがめつく、どんどんとPR

していきたいと思っております。

今日は私のったない話しを聞いていただきまして

本当にありがとうございました。

⊂至j」竪」し）
佐藤順治署

1．定例理事会報告

①　台中港区扶輪社創立15周年記念式典参加につ

いて、実行委員会を発足することに決定しまし

た。人選は会長一任。

㊤　去る8月20日入会しました坂本耕一さんの委

員会所属を会報委員会に決定しました。
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㊥　会員が留学生ジュリーさんに奉仕するに際し

申し込みの窓口を国際青少年計画委員会、委員

長若生恒吉君に決定しました。

（彰　地区大会表彰該当者は次の通りと地区に報告

します。

10年100％出席　　山口篤之助君

20年100％出席　佐藤　　忠君

鈴木弥一郎君

2．会員増強のお願い

7月よりこの方ガバナーの公式訪問、留学生の

派遣・受入れ等大きな行事も皆さんのご協力に依

り一段落致しました。これからは、本年度本来の

実施目標であります会員増強に力を入れて行きた

いと思いますので、よろしくご協力をお願い致し

ます。又、同じ入会してもらうにしても、成るべ

く早くお願い致します。それは、会費が日割計算

になっておりますことと、本年度予算書には10名

位増の予算を計上しておりますので、よろしくお

願い致します。

（幹事報告）
秋野　　忠君

1．例会時間及び場所の変更

酒田ロータリークラブ

日　時　　9月4日（水）A．M．6：30

場　所　　日枝神社

2．交換学生として派遣の伊藤久美さんより無事到

着のお知らせ。

3．庄内国際青年祭実行委員長の山口吉彦氏より協

力の礼状と冊子が届いております。

4．鹿児島R．C、台中港区扶輪社より会報到着。

（委員会報告）

（親睦活動委員会）
佐藤　　昇署

9月会員誕生

小池繁治君．加藤　　貿君

本山　　弥君．白坂　　久君

上野三郎君

9月奥様誕生

三井　　糸（徹）様．三井噸子（賢二）様

本山京子様．鈴木恵子（正昭）様

関原秋子様．染野恵美子様

坂本美嘉子様．忠鉢泰子様
ツネミ

常深協子様

（出席委員会）
松田貞夫看

8月100％出席　56名

秋野．阿蘇．阿部．張．藤川．平出．布施．飯白．

石井．石川．石黒．板垣（俊）．市川．飯野．川村．

小池．皆川．斎藤（庄）．塚原．忠鉢．三井（賢）．

嶺岸，迎田．松田（貞）．松田（士）．中江．中野．

中田．斎藤（隆）．佐藤（昇）．佐藤（忠）．佐藤（噸）．

佐藤（衛）．佐藤（友）．佐藤（元）．新穂．菅原．鈴

木（善）．鈴木（弥）．庄司．佐藤（英）．佐々木．斎

藤（昭）．白坂．高橋．丹下．津田．手塚（林）．高田．

手塚（拓）．上野．若生．山口．吉野．関原．富樫

1985～1986出席率表

7 月 8 月 �2 9 16 23 30 8 13 20 27 �82．43％l 88．89％ 

90．28％　　　　l 

91．55％ 

92．61％ 

90．00％　　　　l 

85．71％　l 

90．14％　　　　l 

87．32％　　1 

釣り大会と苧煮会家族会

親陸委員長　佐藤　　昇署

期　　日　　9月21日（土）

場　　所　　象　潟　方　面



対称魚　　小物釣り

（しのこ鯛、くろこ、たかば等）

所持品　　釣具、餌、雨具

場所によりひざ迄海中に入った万が

良いところもあるので、胴長のある

人は持参した万が良い。

午前6時50分産業会館前集合、午後7時10分産業

会館前着、解散となります。

昭和60年8月6日

各　　位

庄内国際青年祭実行委員会

委員長　山　口　吉　彦

お　　　　　礼

時下、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

このたびの庄内国際青年祭にあたっては、多

大なご援助、ご協賛をいただきありがとうござ

いました。昨日、予定の日程を無事終え、留学

生の皆さんも庄内人の親切さ、人情にふれ、さ

まざまな体験をし、たくさんの思い出を胸にお

帰りになりました。

このような試み、私どもにとっても初めてで

あり、不安な面も多くありましたが、皆々様か

らの心あたたまるご理解により、国際交流の一

歩をふみだし、さまざまなことを学ぶことがで

きました。一同、やって艮かったと喜んでいます。

このような貴重な体験を糧にさらに心の交流

の輪を広げ国際交流、そして地域社会発展につ

なげたいと思います。

今後ともよりいっそうのご指導、ご鞭経をお

願いします。

最後に貴殿の益々のご活躍を祈念し、お礼の

言葉とします。

LLヱ」」ヒ⊃

秋野　　忠君　　例回開始の挨拶をわすれまして。

張　　紹淵君　　夏休みにニューヨーク、ハワイ

に家族旅行に行き、無事に帰り

ました。

山口篤之助君　　8月28日に外孫が生まれました。

佐々木詰彦君　　幼椎園の増築、改築が本日完成

しました。又、美しいゲストお

二人をお迎えして。

早坂徳治君　　秋のいも煮会のシーズンになり

早坂食品のご利用をよろしく。

白坂　　久君　　本社の経理監査が無事終了して。

⊂亘二王互≡⊃

鶴岡西R．C　　茨木芳士君．井上　彬君

温海R．C　　　本間　　毅君

ォ・・十1・★ト■‥■」」・

ヰ　ロータリー教室（4）
←・ヰ‥一斗∴・■よ．‥

（第1322例会会報より続く）

それから、50年以上在籍のロータリアンが起立し、

聴衆の喝釆を受けました。その1人でで64年間100

パーセント出席のニューヨーク州ビンガムトンのJ

エメリー・ケリー氏が舞台中央に歩み出ると、再度

大きな拍手が送られました。

1984～85年度において、1地区における新クラ

ブと新会員の数が最大であった地区のガバナーにR．

Ⅰ．会長賞が授与されました。インド、ケララ州カリ

カット・イースト・ロータリー・クラブのジョセフ

・ジャコブ地区ガバナー（第320地区）は23の新ク

ラブを設立しました。米国テキサス州テキサスシテ

ィ・ロータリー・クラブのリチャードJ．フォスデ

ィック地区ガバナー（第591地区）は、既存クラブ

で最大の会員増を達成しました：1クラブに付き、

3。51人です。
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